



“En Guanajuato todo lo hemos superado unidos y trabajando fuerte”: Diego Sinhue

El gobernador presentó su Cuarto Informe de Gobierno.

Al presentar su Cuarto Informe de Gobierno, el gobernador Diego Sinhue Rodríguez Vallejo manifestó que lo mejor para Guanajuato está por llegar, vienen más inversiones, obras de infraestructura y más oportunidades para nuestra gente y subrayó que en la entidad hay inversión: “Aquí sí sumamos el esfuerzo de todas y todos para construir y avanzar”.

Señaló que se han vivido momentos difíciles, la emergencia sanitaria fue un reto para nuestro estado y para el mundo entero. Hoy estamos de pie y con la mirada puesta en el futuro.

“La diferencia con otros lugares es que aquí en Guanajuato todo lo hemos superado unidos y trabajando fuerte”.

El mandatario estatal destacó que Guanajuato es el primer lugar en exportaciones como estado no fronterizo. En 2021 se logró todo un récord: exportar productos por un valor de 26 mil 951 millones de dólares.

Agregó que somos la sexta economía de nuestro país, con un valor de 44 mil millones de dólares.

En el valor de la producción agropecuaria total del país, Guanajuato ocupa el sexto lugar nacional, con más de 62 mil millones de pesos, que es el 5.5 por ciento del total nacional, dijo el Gobernador.

Rodríguez Vallejo resaltó que en 2021, todavía con pandemia, registramos la llegada de más de 18 millones de visitantes, que pudieron disfrutar de nuestro estado, observando las medidas de salud correspondientes. Estas visitas, generaron una derrama económica superior a los 35 mil millones de pesos.

Comentó que, gracias a la constante evolución de Guanajuato, hoy tenemos 10 clústeres industriales que integran a más de 3 mil 200 empresas.

EMPLEOS

Dijo que Guanajuato es un estado que favorece la generación de empleos. Prueba de esto es que en lo que va de la administración, se han concretado inversiones superiores a los 3 mil 200 millones de dólares, que provienen de empresas nacionales e internacionales. Estas inversiones representan más de 35 mil 600 empleos directos para las y los guanajuatenses, añadió.

El gobernador señaló que todos los esfuerzos que se realizan en la entidad están vinculados al proyecto de desarrollo más importante de Guanajuato. “Me refiero al desarrollo de la Innovación profunda, al Valle de la Mentefactura. Queda claro que Guanajuato es tierra abierta a la innovación”.

Explicó que otra parte importante del ecosistema de innovación es el “Fondo Mentefactúralo” que tiene una aportación de 100 millones de pesos; que tiene como propósito impulsar proyectos de ciencia, tecnología, innovación y emprendimiento de alto impacto.

En el Índice de Transparencia y Disponibilidad de la Información Fiscal de las Entidades Federativas, seguimos avanzando en el escalafón, pues adelantamos una posición respecto al año pasado, al ubicarnos en el segundo lugar nacional, de acuerdo a la revista A-Regional, destacó el Gobernador.

Guanajuato ha sido reconocido en los últimos tres años como el único estado que obtuvo las calificaciones más altas a las que puede aspirar un gobierno estatal, por las 3 principales agencias internacionales que certifican la capacidad financiera: Fitch Ratings, Moody’s y Standard & Poor’s Global, comentó.

Además, el CONEVAL entregó a Guanajuato en el 2021, el reconocimiento a la “Mejor práctica de Monitoreo y Evaluación”, en la categoría de rendición de cuentas, transparencia y acceso a la información, agregó.

Rodríguez Vallejo dijo que para el Gobierno del estado es una prioridad el medio ambiente, por eso se impulsan diversas acciones como ubican a Guanajuato como el segundo lugar a nivel nacional en calentadores solares de agua instalados en toda la entidad. “Así, más de 500 mil familias ya cuidan el medio ambiente y también su bolsillo”.

Destacó que se tienen 47 alianzas nacionales e internacionales, que nos apoyan con capacitación y experiencia para seguir avanzando. Además, Guanajuato es un referente con el Programa Estatal de Desarrollo Urbano y Ordenamiento Ecológico Territorial.